

Rectitud y justicia

Descripción

Ezequiel 18:1-9

Cada persona en la familia de Dios debe practicar la justicia y vivir vidas rectas. La traducción común al español traduce claramente Ezequiel 18:5: "Las personas son declaradas inocentes cuando obran con justicia y responsabilidad" (Ezequiel 18:5). Esta palabra que otras versiones, como la NVI, traducen como "justo" es una palabra que significa tanto recto como justo.

Un rabino judío dijo una vez que la primera pregunta que se hace en la Biblia (el Antiguo Testamento) es esta: ¿Soy yo el guardián de mi hermano? El rabino dijo que el resto de la Biblia responde afirmativamente a esa pregunta; Sí, lo somos. Ver que actuamos con justicia a través de nuestras acciones y palabras en nombre de los demás es la otra cara de la justicia. La rectitud que solo toma en consideración el yo está dejando la rectitud a medias.

El pecado obra no solo en las relaciones personales, sino también en los sistemas y estructuras de la sociedad que disminuyen la vida y el florecimiento humano. Aquellos que buscan activamente amar a Dios y amar a los demás, aquellos que actúan fielmente a la manera de Jesús, son rectos y justos.

Autor: Michael Scarlett

Fecha de creación

2023/10/23